



URGENCE

salaires

En grève et mobilisé·es le 17 mars !

Le pouvoir d'achat et les rémunérations doivent revenir au centre du débat, les Français le réclament. Depuis la crise de 2008, les salariés du privé ou du public, les actifs comme les retraités ont vu se dégrader régulièrement leur pouvoir d'achat. Avec la fin annoncée de la crise sanitaire aiguë, les mois qui viennent doivent avoir le social au cœur !

Les coups de pouce spécifiques, les mesures particulières ne sont plus suffisants. La hausse des dépenses contraintes (électricité, loyer...) pèse sur le reste-à-vivre qui ne cesse ainsi de diminuer. La baisse du pouvoir d'achat n'est pas qu'une impression, c'est ce que vivent chaque jour les Français.

Il faut rendre du pouvoir d'achat au plus grand nombre !

Pour l'UNSA, cela passe par une augmentation généralisée maintenant en commençant par les plus bas salaires et les plus basses pensions.

Cette priorité est la grande affaire de cette année 2022, avant comme après l'élection présidentielle.

Le 17 mars, participez aux grèves et manifestations près de chez vous pour demander, avec l'UNSA, l'augmentation des salaires et des pensions.

Lieu de RDV/Militants UNSA: Place Kleber, Côté Starbuck à 13h30.